Call for Papers: 27th International Population Conference
Deadline to submit abstracts: 15 October 2012

The Call for Papers for the 27th International Population Conference to be held in Busan, Korea 26-31 August 2013 went out by mail to all IUSSP members in May. If you did not get your copy in the mail you can consult the Call for Papers on the Conference website (www.iussp.org/busan2013). 
You can also download the full list of sessions with sessions cross-listed in more than one theme, so even if you do have a copy of the call for papers you may want to check the list with cross-listed sessions. The Conference website will also display information on registration, side meetings, exhibit space, and travel to Korea. Please check the website regularly for new information. 
You can begin submitting abstracts in early September. As soon as the new IUSSP website is up and functional we will send you an email. 
Please note that for the 2013 conference extended abstracts (2-4 pages) are mandatory and should include sufficient information for the organizer to judge the merits of the submission including description of topic, theoretical focus, data and research methods, and expected findings. 
We look forward to your participation in Busan.
Sincerely,
Mary Ellen Zuppan, IUSSP Executive Director and Conference Secretary 

Appel à communications: XXVIIe Congrès international de la population
Date limite de soumission des résumés : 15 octobre 2012

L'appel à communications pour le XXVIIe Congrès international de la population, qui se tiendra à Busan (Corée du Sud) du 26 au 31 août 2013 a été envoyé par courrier en mai à tous les membres de l'UIESP. Si vous n'avez pas reçu votre copie par la poste, vous pourrez consulter l'appel à communications sur le site web du Congrès (http://www.iussp.org/busan2013/indexfr.php).
Vous pourrez également y télécharger une liste complète de séances avec des séances listées, quand il y a lieu, dans plus d’un thème. Le site web du Congrès fournira également des informations sur les inscriptions, les réunions parallèles, les stands d'exposition et le tourisme en Corée du Sud. Veuillez consulter régulièrement le site web pour de nouvelles informations.
Vous pourrez commencer à soumettre des résumés début septembre. Dès que le nouveau site web de l'UIESP sera opérationnel nous vous en informerons par email.
Veuillez noter que pour le Congrès de 2013, les résumés détaillés (2-4 pages) seront obligatoires et devront être suffisamment développés pour permettre aux organisateurs de séances de juger de la qualité des soumissions, c’est-à-dire comporter une description du sujet étudié, de l’orientation théorique adoptée, des données et des méthodes de recherche, ainsi que des résultats escomptés.
En espérant vous compter parmi les participants au Congrès de Busan.
Cordialement,
Mary Ellen Zuppan, Directrice exécutive de l’UIESP et Secrétaire du Congrès 
